

BOLETÍN DE PRENSA No. 168

El proyecto del bachillerato oriente de la máxima Casa de Estudios, que comenzó en 2009 con la donación de un terreno superior a las 4.6 hectáreas, hoy inició su construcción gracias al apoyo del Gobierno Estatal y del Ayuntamiento de Aguascalientes.



El Gobernador Constitucional Carlos Lozano de la Torre, la alcaldesa Lorena Martínez Rodríguez y el Rector Mario Andrade Cervantes dieron el banderazo inicial para la edificación de un módulo de aulas; se pretende que la totalidad de las instalaciones den cabida a mil 285 alumnos en una superficie construida de con 7,687 metros cuadrados.



Al respecto, el Rector Mario Andrade Cervantes detalló las características del proyecto, el cual contará además de módulos de aulas y áreas administrativas con laboratorios, biblioteca, canchas deportivas y todo aquello que sea indispensable para impartir una educación de calidad, sello de la Universidad Autónoma de Aguascalientes a la que se adhiere la formación humanista e integral.

A nombre de la UAA y la sociedad de Aguascalientes, el Rector Mario Andrade Cervantes agradeció las gestiones realizadas por el Gobernador Lozano de la Torre, que hizo posible obtener la inversión requerida en dos etapas, que en suma son 56 millones 391 mil pesos.



“El recurso está completo para que este sueño se concluya, el compromiso le queda a la Institución por toda la vida, porque las IES trascienden muchos años, tenemos el compromiso para que los jóvenes que aquí estén estudiando tengan una educación de calidad”, puntualizó el Rector.

La licenciada Lorena Martínez Rodríguez, Presidenta Municipal de Aguascalientes, hizo un compromiso con la UAA así como con la sociedad, al informar que al término de este año se mejorarán las condiciones urbanas circundantes de la preparatoria oriente. Indicó que se habrán de pavimentar las calles y banquetas faltantes así como la limpieza de escombro. “Es sin duda, nuestra Universidad, un motivo de orgullo para los aguascalentenses y de México, porque hoy la UAA compite con las mejores universidades de otros países”.

Por su parte, el ingeniero Carlos Lozano de la Torre enfatizó que la estrategia para contrarrestar la problemática de los nini’s en México, es la educación. “Hay que ofrecerles educación, seguridad y empleo; eso es la responsabilidad de los gobiernos, no hay mejor utilización de un recursos que emplearlo en la educación, principalmente en la educación pública. Creo en la educación pública y creo en la UAA”.

El gobernador afirmó: “Necesitamos que la oferta en educación sea como la que ofrece la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y por eso cualquier esfuerzo que tenga que hacer mi gobierno junto con la Universidad, lo hará en lo que ella nos convoque a hacerlo”.

Finalmente dijo que el reto para Aguascalientes es desdoblar la UAA con un nuevo campus universitario, ya que se necesita ofrecer educación para que no haya nini’s; se tiene la expectativa de que sea uno de los proyectos en sus seis años de gobierno y en la administración del Rector Mario Andrade Cervantes, que se conformen y hacer en conjunto la primera universidad virtual pública, con los demás sectores sociales y de gobierno.